

Konferenz
der Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder
am 16. März 2023 in Berlin

Beschluss

Nationales Begleitgremium - Wahlvorschlag zur Besetzung von Mitgliedern

Die Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder fassen folgenden Beschluss:

Vorsitzland und Co-Vorsitzland der Konferenz der Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder werden beauftragt, unter Einbeziehung aller Beteiligten, bis zur Bundesratssitzung am 31. März 2023 eine Entscheidung zur Besetzung des Nationalen Begleitgremiums herbeizuführen.